

2023-09-25

Tren Maya: AMLO destaca avances de obras para tramos 6 y 7; pruebas empiezan en 15 días

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/quintana-roo/2023/9/25/tren-maya-amlo-destaca-avances-de-obras-para-tramos-7-pruebas-empiezan-en-15-dias-782945.html>

Durante su reciente visita a Quintana Roo, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), compartió detalles cruciales sobre el avance de la construcción del Tren Maya, uno de los proyectos de infraestructura más destacados del país. El primer mandatario informó que en un plazo de 15 días se llevarán a cabo pruebas fundamentales en los tramos 6 y 7 de esta obra, programadas para el próximo 8 de octubre.

En 15 días vamos de Cancún hasta Escárcega, ya casi me voy, pero estoy muy contento, muy contento, porque me he dedicado a servir al pueblo, expresó el presidente López Obrador durante su visita.

A pesar de no proporcionar un porcentaje exacto del avance, el presidente enfatizó el progreso alcanzado hasta la fecha en la construcción del Tren Maya. Destacó que se ha completado la fase de terraplenado, un proceso crucial para la estabilización del terreno, y que actualmente se están colocando durmientes y vías del tren, junto con el balasto necesario.

Cabe recordar que tras el Quinto Informe de Gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) realizó el primer recorrido de prueba del tren en el que hizo un recorrido iniciando desde Campeche, pasando por Mérida, para después hacer una para en la estación de Chichén Itzá y terminando su trayecto en Cancún.

Economía Tren del Istmo: estas son las estaciones que tiene... ¿dónde hará 'transbordo' con el Tren Maya?

Se prevé que el Tren Maya sea inaugurado a finales de este año junto con el Aeropuerto Internacional de Tulum; dando más alternativas de transporte para pasajeros locales y turistas que visiten la Península de Yucatán, sobre todo el estado de Quintana Roo.